
                             

                                        UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA 
Consejo de Facultad de Ciencias Sociales 

ACTA Nº 003-2022-FCS 
9.3.22 

 
 
Siendo las 9:00 horas del miércoles 9 de marzo del 2022, vía sala Teams, se dio inicio a la sesión 
ordinaria del Consejo de Facultad. Asistieron los siguientes consejeros: Edwin Vásquez Ghersi 
(Decano de la Facultad de Ciencias Sociales), Gloria Arméstar Bruno (Jefa del Departamento 
Académico), Mónica Lovera Quesñay (Jefa de la carrera profesional de Turismo Sostenible), Karen 
Eckhardt Rovalino (Jefa de la carrera profesional de Economía y Gestión Ambiental), Eduardo Vega 
Luna (Jefe de la carrera profesional de Derecho) y Adriana Urrutia Pozzi-Escot (Jefa de la carrera 
profesional de Ciencia Política). No asistieron a la sesión al no haber aún representantes de 
alumnos y docentes.  
 
 
AGENDA: 

1. Informes de Jefaturas. 
2. Aprobación para optar el Título de Licenciado y Abogada. 

  
 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Informes de Jefaturas  

Economía y Gestión Ambiental: El trabajo ha estado concentrado estos días en la preparación de 
la matrícula, con atención de alumnos en múltiples horarios. Se están viendo buenos frutos de la 
actividad de difusión en redes sociales. Asimismo, ha habido 23 postulantes y ahora se está a la 
espera de la matrícula. 

Derecho:  Al igual que sus colegas, ha atendido varios alumnos en consulta sobre el proceso de 
matrícula, en particular a estudiantes que desean llevar cursos electivos en otras carreras. La 
jefatura ha tenido una reunión de docentes. Se ha avanzado con la propuesta de abrir una maestría 
en derechos humanos, y se ha revisado una propuesta de abrir un observatoro de derechos 
humanos. En el último mes se han sustentado dos tesis  
 
Turismo Sostenible: Varios alumnos han expresado su inquietud en relación al futuro de la carrera, 
si habrá más adelante admisión o si cerrará. Se han atendido estos días algunas solicitudes de 
reincorporación, luego de que el decanato las aprobara. Por otro lado, se está en contacto con los 
docentes en el proceso de elaboración del sílabo.  
  
Ciencia Política:  La jefa de carrera ha sostenido una reunión con docentes, diviidos en tres grupos 
de acuerdo al eje formativo (políticas públicas, teoría política y relaciones internacionales) En estas 
reuniones, entre otros, se trató el tema del enfoque por competencias. Reemplazó al decano 
durante sus vacaciones. Se reunió con Elsa María Baronio, directora comercial, para revisar 
estrategias de marketing y promoción de la carrera.  
 






